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Bentuk Ikatan Alumni Lintas Angkatan
WATES (KR) - SMANe-

geri 1 Wates akan mem-

bentuk Ikatan Alumni

Lintas Angkatan. Ide ini

muncul saat acara  Ngo-

brol Penuh Inspirasi

(Ngopi)) Bareng Alumni

SMAN 1 Wates secara luar

jaringan (Luring) terbatas

dan dalam jaringan (Da-

ring) melalui Zoom

Meeting, Sabtu malam

(3/4). 

Ngopi Bareng ini meng-

hadirkan Dr (HC) dr H

Hasto Wardoyo SpOG(K)

Kepala Badan  Kependu-

dukan dan Keluarga Be-

rencana Nasional

(BKKBN) Pusat, Rudy

Prakanto SPd MEng

Kepala Balai Pendidikan

Menengah (Dikmen) Ku-

lonprogo, dan R Aris Su-

wasana SPd MSi Kepala

SMA Negeri 1 Wates. Da-

lam Ngopi Bareng Hasto

Wardoyo dipilih sebagai

Ketua Ikatan Alumni

SMA Negeri 1 Wates

Lintas Angkatan.

Menurut Aris Suwasa-

na, alumni merupakan

sumber daya manusia

(SDM)  yang sangat luar

biasa. Namun selama ini

sumber daya alumni be-

lum digunakan secara  op-

timal. Karena itu, Ngopi

Bareng ini diharapkan

ada ikatan alumni dari

berbagai lintas angkatan.

"Harapannya, bisa berko-

laborasi untuk memaju-

kan SMA Negeri 1 Wates

di wilayah DIY dan nasio-

nal. Bidang yang digarap

meliputi sains, art, adiwiy-

ata dan teknologi,”  kata

Aris.

Sedang Rudy Prakanto

mengatakan, keberadaan

ikatan alumni lintas ang-

katan ini sangat berman-

faat bagi sekolah. Berda-

sarkan pengalamannya

membentuk ikatan alum-

ni lintas angkatan di SMA

Negeri 1 dan 8 Yogya-

karta, dapat memakmur-

kan dan menjaga kea-

manan sekolah.

Sementara Hasto War-

doyo menyatakan, akan

menumbuhkan budaya go-

tong royong di dalam

ikatan alumni lintas

angkatan.  (Wid)-f

VAKSINASI LANSIA DIMULAI 

Masih Menunggu Data Guru PAUD

DPRD Sidak Penerima Dana Alokasi Khusus
WONOSARI (KR) - Dewan Perwakil-

an Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten

Gunungkidul melakukan Inspeksi

Mendadak (Sidak)  ke sejumah SD pene-

rima Dana Alokasi Khusus (DAK). Sidak

dilaksanakan terkait pelaksanakan pro-

gram pembangunan sarana fisik  yang

bersumber dari DAK Dinas Pendidikan,

Pemuda dan Olahraga. Selain itu juga

menindaklanjuti adanya kegaduhan ten-

tang pelaksanaan program tersebut.

"Dari hasil pengecekan kami  seluruh

pengerjaan proyek sarana fisik  ini secara

kualitas cukup bagus," kata Wakil Ketua

DPRD Gunungkidul, Suharno SE, Jumat

(2/4) lalu, 

Terkait dengan pelaksanaan pemba-

ngunan tersebut pihaknya sudah meng-

konfirmasi ke sekolah-sekolah  dan tin-

daklanjuti dengan melihat secara lang-

sung di lapangan. Memang sebelumnya

ada beberapa pihak yang khawatir de-

ngan proses pengerjaan program DAK

ini. 

Sementara itu, saat dikonfirmasi,

Kepala SD N Jeruksari, Sumedi menya-

takan, pada tahun 2020 silam, pihaknya

mendapatkan anggaran DAK sebesar  Rp

322 juta. Dana ini diperuntukkan untuk

rehabilitasi 3 ruang kelas di SD Negeri

Jeruksari. Dalam proses pembangunan-

nya, kemudian ada sisa anggaran sebesar

Rp 16,2 juta  oleh  pihak panitia pemba-

ngunan, sisa anggaran ini lalu  digu-

nakan untuk melakukan pengembangan.

Diantaranya untuk renovasi ruang guru,

pembangunan lokasi parkir, serta penga-

daan gapura dan pagar sekolah. "Seluruh

penggunaan anggaran sudah kami la-

porkan," terangnya. (Bmp)-f

"Jumlah guru yang ter-

catat di Dinkes sekitar

6.000, namun masih me-

nunggu data terutama

dari guru PAUD, karena

PAUD ada yang dikelola

kalurahan, sehingga di-

mungkinkan masih ada

tambahan," kata drg Ba-

ning Rahayujati MKes,

Kepala Bidang Pencegah-

an dan Pengendalian Pe-

nyakit pada Dinas Kese-

hatan Kabupaten Kulon-

progo, kemarin. 

Disebutkan, pelaksana-

an vaksinasi di Kabupaten

Kulonprogo total per 1

April yang sudah tervak-

sin tahap 1 dan 2 (tenaga

kesehatan, pelayanan pu-

blik, lansia) mencapai

12.991 atau 10,8 persen

dari sasaran yang sudah

terdaftar.  

Untuk pekan ini sudah

dilakukan vaksinasi pada

lanjut usia (lansia) dengan

menggunakan data dari

Dinas Kependudukan dan

Pencatatan Sipil (Disduk-

capil) sekitar 80.000

orang, namun dimulai

usia 60-64 tahun sebanyak

23.880 orang.

"Data lansia sudah kita

distribusi ke puskesmas

dan kalurahan untuk di-

validasi dan segera di-

lakukan vaksinasi sesuai

dengan ketersediaan vak-

sin. Hingga saat ini

Dinkes Kulonprogo baru

menerima 26.350 dosis,

sudah tervaksin 13 ribu,

sehingga tinggal 5 ribuan.

Semoga segera mendapat

kiriman, karena kita akan

menyelesaikan dosis 2 pa-

da dua pekan ke depan.

Setelah itu kita akan mu-

lai lagi dosis 1," ucapnya.

Dikatakan, untuk mem-

percepat ini, diharapkan

vaksin segera datang,

karena akan mulai guru.

Pertimbangannya, bila

pembelajaran tatap muka

dimulai pada pertengahan

Juli maka harus selesai

vaksinasi dosis 2 satu bu-

lan sebelumnya. 

"Sehingga ketika tatap

muka dibuka sudah ter-

bentuk kekebalan," ujar

Baning. (Wid)-f

WATES (KR) - Pada pertengahan April nan-

ti, meski sudah bulan puasa akan dimulai de-

ngan vaksinasi pada guru, dari guru PAUD,

SD, dan kemudian SMP. Beberapa Guru SLTA

(SMA dan SMK) sudah divaksin oleh DIY. 

Karyawan Perumda BPR Bank Kulonprogo Divaksin 
PENGASIH (KR) -

Jajaran Direksi Perusa-

haan Umum Daerah Bank

Perkreditan Rakyat (Pe-

rumda BPR) Bank

Kulonprogo dan seluruh

karyawan melaksanakan

vaksinasi. 

"Sebagai upaya pence-

gahan terpapar Covid-19

dan memberikan daya

tahan tubuh maka kami

mewajibkan seluruh kar-

yawan mengikuti vaksi-

nasi," kata Direktur

Utama (Dirut) Perumda

BPR Bank Kulonprogo,

Joko Purnomo MM usai

vaksinasi, di kantornya,

Jalan Kawijo Pengasih,

Kamis (1/4) lalu. 

"Setiap karyawan akan

masuk kantor dan selama

bekerja maupun habis

berkegiatan diwajibkan

selalu mengenakan mas-

ker, rajin mencuci tangan

dengan sabun di air meng-

alir, menjaga jarak dan

menghindari kerumunan.

Selain itu juga mengatur

jarak antre nasabah se-

hingga benar-benar ter-

hindar dari Covid-19,"

ujarnya.

Pihaknya meyakini se-

luruh karyawan memiliki

kesadaran yang tinggi

dalam mencegah penye-

baran Covid-19.  "Kami se-

lalu mengimbau karya-

wan agar berhati-hati

dalam setiap kegiatan se-

hingga terhindar Covid-

19," ungkapnya. 

Disinggung tentang

aset, Direktur Kepatuhan

dan Umum Perumda BPR

Bank Kulonprogo Surojo

SE mengungkapkan, seki-

tar Rp 510 miliar. Deposito

sekitar Rp 430 miliar dan

kredit sekitar Rp 350 mili-

ar.  ”Pandemi Covid-19

memang sangat berdam-

pak bagi kami. Untung-

nya, Otoritas Jasa Keu-

angan (OJK) memberikan

relaksasi kredit hingga

Maret 2022, sehingga Non

Performing Loan (NPL)

kami tidak naik secara

fantastis,” tuturnya.

(Rul) -f

Gedung Arsip Tingkatkan Layanan Pendidikan
WONOSARI (KR) -

Kasubag Tata Usaha Balai

Dikmen Dinas Pendidikan

Pemuda dan Olaharaga

(Disdikpora) DIY Wasidi

MSi mengungkapkan,

SMAN 2 Wonosari menja-

di satu satunya sekolah di

DIY yang memiliki gedung

arsip. Sehingga dengan

adanya fasilitas ini akan

meningkatkan layanan

pendidikan. Bersamaan

dengan Hari Ulang Tahun

ke-43, juga menjadi mo-

mentum untuk berintro-

speksi dan evaluasi. Serta

meningkatkan capaian di

masa mendatang. 

”Peluncuran ini menjadi

sebuah karya, budaya dan

inovasi di tengah pandemi

Covid-19,” kata Wasidi

saat acara HUT ke-43

SMAN 2 Wonosari dan pe-

luncuran gedung arsip,

Kamis (1/4) lalu. 

Kegiatan disiarkan live

streaming dan dlaksana-

kan sesuai protokol kese-

hatan. 

Acara dihadiri Kepala

SMAN 2 Wonosari Sumar-

di MPd, Kabid Pengem-

bangan dan Pembinaan

Arsip Dinas Perpustakaan

dan Arsip DIY Wardoyo

MM, Ketua Komite Drs H

Ali Ridlo MM dan Lurah

Kepek Bambang Setia-

wan. Rangkaian HUT pa-

da malam hari dita-

mpilkan tari tradisional

tunggal, dimas diajeng ge-

guritan, vocal campursari,

symphony band  dan

hadroh band. 

Sumardi MPd menam-

bahkan, melalui gedung

arsip harapannya akan

meningkatkan layanan

pendidikan. Termasuk

mendorong prestasi baik

sekolah maupun siswa.

Keberadaan fasilitas ini

aman mampu menata ar-

sip lebih baik dan sistema-

tis. Sementara Drs H Ali

Ridlo MM menuturkan,

gedung arsip selain akan

meningkatkan layanan,

memberikan jaminan kea-

manan arsip sekolah. Baik

itu ijazah  dan lainnya

akan selalu aman. Karena

memiliki almari arsip dan

tidak akan menumpuk. 

(Ded)-f

KR-Istimewa

Salah satu karyawan Perumda BPR Bank

Kulonprogo  divaksin.

KR-Widiastuti 

Ngopi Bareng Alumni SMAN 1 Wates. 

LUSTRUM KE-6 SMAN 1 PATUK

Bagi Sembako Hingga Lomba Budaya   

WONOSARI (KR) -

Memperingati Lustrum ke

-6, SMAN 1 Patuk meng-

gelar berbagai kegiatan.

Mulai dari pembagian

sembako kepada masyara-

kat, kebersihan lingkung-

an, lomba budaya secara

daring meliputi mocopat,

sesorah, geguritan dan

olahraga. Selain itu dige-

lar resepsi , pemotongan

tumpeng,  doa bersama se-

kaligus perpisahan pur-

natugas Drs H Hariyadi.  

” Lustrum ke-6 menjadi

semangat meningkatkan

kerja, pengabdian dan

pelayanan pendidikan

kepada masyarakat dalam

bingkai kebersamaan,” ka-

ta Kepala SMAN 1 Patuk

Suyatna SPd MPd di

dampingi Ketua Panitia

Sugito SPd, Kamis (1/4).

Kegiatan dilaksanakan

dengan menerapkan pro-

tokol kesehatan. 

Diungkapkan, sekolah

terus bersinergi dengan

komite, orang tua murid,

pemerintah dan organisasi

pendidikan. Sehingga

SMAN 1 Patuk akan se-

makin maju. Bahkan

siswa juga dibekali de-

ngan kompetensi di an-

taranya tata busana, tata

boga, teknik komputer

dan teknik elektro. Ke de-

pan akan ditambah de-

ngan kompetensi keter-

ampilan multimedia dan

photography.  

” Sekolah berkomitmen

membentuk generasi yang

unggul, memiliki kompe-

tensi dan berdaya saing.

Harapannya setelah lulus

bisa melanjutkan ke pen-

didikan tinggi maupun

mengembangkan bakat

kompetensi yang telah

diperoleh di sekolah,” je-

lasnya. (Ded)-f

KR-Istimewa

Siswa berkeliling  bagi sembako kepada masyarakat.

RUWAH SEKITAR PASAR WATES

Pedagang Bunga Tabur Mulai Bermunculan
WATES (KR) - Peda-

gang bunga tabur ber-

munculan di sekitar Pasar

Wates seiring meningkat-

nya permintaan masyara-

kat pada bulan Ruwah

(tahun Jawa) untuk

‘nyekar’ atau mengirim

doa ke makam leluhur. 

Pedagang bunga tabur

banyak dijumpai mulai

dari halaman Pasar

Wates, sampai di perem-

patan jalan depan Stasiun

Wates. Jenis bunga tabur

yang didasarkan setiap

pendatang sama, meliputi

bunga mawar, melati, ke-

nanga, kanthil, selasih,

minyak wangi dan keper-

luan lain untuk mengirim

bunga ke makam.

Sejumlah pedagang

mengungkapkan setiap

bulan Ruwah (tahun

Jawa) banyak pedagang

berjualan bunga tabur.

Dalam satu minggu ter-

akhir permintaan mening-

kat dibandingkan hari bi-

asa. Sehari menjelang

puasa permintaan bunga

kembali normal.

Sarjiah (46), seorang

pedagang bunga tabur di

perempatan depan Sta-

siun Wates mengungkap-

kan awal-awal bulan Ru-

wah, sehari hanya mampu

menjual bunga tabur an-

tara 20 sampai 25 kilo-

gram (kg). Memasuki per-

tengahan Ruwah, bisa

menjual bunga dari ber-

bagai jenis hingga sekitar

50 kg.

”Sudah sepuluh hari

berjualan bunga tabur.

Sampai pertengahan Ru-

wah ada peningkatan per-

mintaan. Sampai hari ini

sudah habis sekitar 50 kg.

Untuk bunga mawar

sendiri sudah habis 15

ikat,” ujar Sarjiah.

Untuk memenuhi per-

mintaan, katanya setiap

hari harus kulakan di

Pasar Beringharjo. Agar

bunga tetap segar dari ku-

lakan sehari harus habis

di hari itu juga. Meskipun

permintaan masyarakat

tinggi, harga bunga masih

stabil di kisaran Rp 150

ribu per kg.

Jangkung (60) dan Bejo

(53) pembeli bunga tabur

yang ditemui terpisah

mengungkapkan tiap ta-

hun melaksanakan ziarah

kubur ke makam para

pendahulu dan saudara

yang telah meninggal

dunia. Selain menabur

bunga, mendoakan akan

segala kesalahan dan dosa

almarhum.

”Keluarga rutin setiap

Ruwah mengadakan zia-

rah kubur. Tradisi ini di-

jadikan introspeksi kita,

dikemudian hari juga

akan mengalami seperti

almarhum. Kita men-

doakan agar diampuni

segala dosa di masa hidup

almarhum,” tutur Untung. 

(Ras) -f

MANFAATKAN LAHAN PASIR

Polda DIY Panen 1,5 Kuintal Cabai
WATES (KR) - Kapolda

DIY, Irjen Pol Asep Suhen-

dar bersama Bupati Ku-

lonprogo Drs H Sutedjo,

Kapolres Kulonprogo

AKBP Tartono dan tamu

undangan melakukan pa-

nen tanaman cabai di la-

han pasir belakang Pos

Polairud Pantai Glagah,

Temon, Kamis (1/4).

Hasil panen cabai ini

diserahkan secara simbo-

lis oleh Kapolda DIY kepa-

da perwakilan masyara-

kat dan pelaku usaha

yang ada di sekitar Pantai

Glagah untuk membantu

perekonomian masyara-

kat akibat adanya pande-

mi Covid-19.

Kapolda DIY Irjen Pol

Asep Suhendar mengata-

kan, panen cabai ini meru-

pakan hasil dari peman-

faatan lahan di sekitar Pos

Polairud Glagah kerja

sama dengan petani seki-

tar untuk mendukung ke-

tahanan pangan. Lahan

pasir yang awalnya ter-

bengkalai ini kemudian di-

tanami tanaman yang pro-

duktif seperti cabai, kela-

pa, pepaya dan buah naga.

”Untuk sementara, di

atas lahan 2.000 meter di-

tanami tanaman cabai.

Panen kali ini bisa meng-

hasilkan sekitar 1,5 kuin-

tal cabai merah keriting.

Mudah-mudahan

kegiatan positif ini bisa

bermanfaat bagi masyara-

kat sekitar sekaligus men-

dukung program pemerin-

tah,î kata Irjen Pol Asep

Suhendar.

Bupati Kulonprogo, Drs

H Sutedjo mengatakan,

potensi budi daya cabai di

lahan pesisir sudah cukup

dikenal masyarakat kare-

na kualitasnya bagus dan

masa panen lebih panjang.

Ke depan, diharapkan

hasil panen cabai di lahan

pasir yang kurang produk-

tif ini bisa meningkat lagi. 

(M-4)-f

KR-Dani Ardiyanto

Kapolda DIY, Irjen Pol Asep Suhendar (empat kiri)

bersama Bupati Drs H Sutedjo (tiga kiri) dan tamu

undangan melakukan panen cabai.
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KR-Agussutata

Membeli bunga tabur untuk keperluan nyekar ke

makam leluhur.


